

GUÉREINS

> Vente d'huîtres

Sur la place du village à Guéreins, le dimanche 20 décembre, à déguster sur place ou à emporter. Dès 8 h 00, en face de la boulangerie, organisée par Guéreins/Genouilleux Animations. Pour tout renseignement, 06 28 60 22 24.

GENOUILLEUX

> Marrons et vin chaud

Vendredi 11 décembre, à partir de 19 h, sur la place de la mairie de Genouilleux, vin et marrons chauds, frites, servis par l'équipe municipale. Visite de la nouvelle école. Jeux parents/enfants.

100 %
LOCAL

Voix
de l'Ain

MOGNENEINS

> Opération Premières Pages

Elle se déroulera le samedi 19 décembre à 15 h dans la salle de garderie de l'école maternelle. Cette opération concerne les enfants nés ou adoptés en 2014 dont l'invitation leur a été envoyée. Au programme: un spectacle d'opéra.

Créamétal, la petite boîte de Guéreins, s'offre une vitrine en or à la Cop 21

Ce vendredi soir, les portes de la 21^e édition de la Conférence des Parties se fermeront. La planète est au plus mal et ce ne sont pas moins de 195 pays, sans compter les 28 pays qui forment l'Union Européenne, qui se sont réunis pour mettre en place un plan drastique au niveau environnemental, et plus précisément un remède au changement climatique, tout au long de cette COP 21.

Tous les états signataires devront, à partir de 2020, prendre des mesures destinées à réduire leur impact sur le changement climatique.

En attendant, c'est un petit morceau de Guéreins, qui s'est transporté au Bourget sur les 18 hectares du parc des expositions transformés en ville à part entière.

C'est Paris qui est représenté puisque la France accueille cette 21^e conférence de l'ONU. Il était donc tout à fait normal d'y retrouver une avenue des Champs-Élysées... et une Tour Eiffel.

Elle a été fabriquée dans les locaux de l'entreprise Créa'métal, installée dans le parc d'activité Visionis 2 de Guéreins.

Cette petite société de chaudronnerie et métallerie est née à Belleville en 2004. Elle a déménagé lors de l'extension de la Zone Industrielle Guérinoise en 2008.

Parmi ses réalisations, une reproduction, à l'échelle 1, pour l'association Padre Himalaya, d'un four solaire mis au point par un savant portugais en 1900.

La société Fermob, fabricant de mobilier métallique, basée à

Saint-Didier-sur-Chalaronne, pour fêter les 25 années de reprise par Bernard Reybier, actuel PDG, et fêter également les 125 ans de la chaise bistro (créée en 1889, la même année que la Tour Eiffel lors de l'Exposition Universelle), lui a commandé une reproduction de la Tour réalisée en chaise bistro d'un poids de 9600 kg pour une hauteur de 14 mètres.

Une Tour Eiffel constituée de chaises bistro

Sa fabrication a nécessité 475 heures de travail et l'utilisation de 325 chaises pliantes, le produit emblématique de la marque. Réalisée par Créamétal, elle a été déplacée en plusieurs parties jusqu'à l'entreprise STPI Epoxi, située à Montmerle-sur-Saône, pour se voir apposer une peinture en poudre, cuite au four, destinée à résister aux intempéries plus de 10 ans.

Ce modèle rouge a été exposé devant sa grande sœur, sur le Champ de Mars, et sur les quais de Seine pour Paris Plage en 2014, ainsi qu'au Grand Palais pour l'exposition "Osons la France" en décembre de la même année.

En mars 2015, elle a créé l'événement au centre commercial Lyon Part-Dieu pour le salon Lyon City Design.

Au Bourget, durant ces deux semaines, elle a vu défiler les plus grands chefs d'Etat de la planète.

L'entreprise vient de réaliser une seconde tour identique, pour le compte de la société Fermob. Pour la société Sete, Société d'Exploitation de la Tour



La "Tour Eiffel Fermob" fabriquée par la société Créamétal, exposée sur le Champ de Mars à Paris.

Eiffel, elle vient de réaliser du mobilier d'exposition en inox poli brossé. Pour la société Unibail, un arbre Mikado, une sculpture de 9 mètres de haut. Il s'agit d'un fût métallique garni de 328 mikados en aluminium d'une longueur de 3 mètres chacun, représentant environ 1050 kg pour un total de 315 heures de travail.

Enfin, pour fidéliser une clientèle de particuliers, un catalogue de 55 modèles de garde-corps en acier brut, en acier laqué et en inox ainsi que de 32 modèles de verrières différentes en acier laqué et en acier brut, est proposé pour la vente en ligne sur le nouveau site internet de l'entreprise: <http://www.crea-system.com>

De l'étude à la réalisation, en passant par la maîtrise d'œuvre, des projets qui vont fournir de nombreuses heures de travail aux neuf employés de Créamétal et à son jeune gérant Adrien Guillon.

Val de Saône

SAINT-DIDIER-SUR-CHALARONNE

> Marché gastronomique désidérien

Samedi 12 décembre à la Halle Chamerat de 9 h à 21 heures Organisé par les Classes en 5 de Saint-Didier-sur-Chalaronne - Tél.: 04 74 04 91 15. Marché proposant divers stands dédiés à la gastronomie et au terroir.

> Vente de terrines de chevreuil et sanglier

Samedi 19 décembre à la Halle Chamerat de 9 h à 14 heures Organisée par la Société de Chasse de Saint-Didier-sur-Chalaronne - Tél.: 06 19 66 94 55. Vente de terrines de gros gibier (chevreuil, sanglier).

> Tournoi de foot (jeunes)

Tournoi de foot en salle du samedi 19 au dimanche 20 décembre au Complexe sportif Val de Saône Chalaronne de 9 h à 20 h (les 2 jours). Organisé par l'ESVS TSDI Foot - Tél.: 06 64 17 53 89. Tournoi salle U7 - U9 - U11 - U13 - U15.

Passer un bon moment en chantant



Sur un air de Goldman...

C'est en chantant et en chansons que le Chœur Contemporain Cantalaronne a accueilli ses spectateurs pour deux représentations samedi dernier. Composée d'une quarantaine de personnes, n'ayant qu'une seule passion, le chant, ils présentent des concerts de variété, essen-

tiellement française. Sous la direction de Olivia Galina et de Philippe Cambay, avec Jean-François Basteau au piano, la chorale a regalé son public avec différentes chansons de Goldman, Le Forestier, Cabrel, Voulzy, mais aussi Bourvil et Piaf... Un succès très applaudi.

MONTMERLE-SUR-SAÔNE